

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行きましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇  
子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だらう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点事故の根絶◇

イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です

◇交差点事故の防止◇

子供・自転車の急な飛出しに注意

信号が変わる直前直後は、歩行者・自転車の急な横断や飛出しがあります。

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう  
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

## 昼12時 カーブ 対向車線に飛び出し 正面衝突

車2台が正面衝突 女性1人が死亡

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇  
◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2020/7/19(日) 19:49

19日昼12時半ごろ、神奈川県で、乗用車同士が正面衝突する事故があった。この事故で乗用車を運転していた女性が全身を強く打つなどして意識不明の状態での病院に運ばれたが、死亡が確認された。一方の、乗用車に乗っていた女性2人は軽傷ということだ。現場は左にカーブする片側1車線の道路で、警察はどちらかの車が反対車線に飛び出し正面衝突したとみて事故の原因を詳しく調べている。

## 早朝4時 車同士が正面衝突 3人重軽傷

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/7/18(土) 17:06

18日午前4時半前、青森県の国道で乗用車同士が正面衝突しました。この事故でそれぞれの車を運転していた男性の2人が胸や脚に大けがをしました。このうち1人は搬送された時意識がない状態でした。

## 早朝4時 道路にあおむけで倒れていた

通勤途中の警察官 死亡ひき逃げ

救護せず…立ち去った

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/7/19(日) 23:32

19日、道路に倒れていた男性(21)を車でひいて死亡させた上、逃走したとして、警察官の男性容疑者(54)を逮捕した。警察によると、「事故を起こしたのは間違いがないが、(はねたのが)人とは思わず、その場を離れてしまった」と供述しているという。逮捕容疑は19日午前4時5分ごろ、道路を自家用車で通勤途中、あおむけに倒れていた会社員の男性(21)をひいて死亡させ、救護せず立ち去った疑い。